



## Alumnos de la UMH atienden a los peregrinos del Camino de Santiago

► Estudiantes de Podología, Fisioterapia y Terapia Ocupacional participan desde hace una década en la iniciativa

A.F.

■ Estudiantes de Podología, Fisioterapia y Terapia Ocupacional de la Universidad Miguel Hernández han vuelto este verano a atender a los peregrinos del Camino de Santiago de forma presencial. Esta actividad se incluye dentro de un curso de verano y se realiza

de forma continuada desde hace ya una década.

El proyecto se inició con la participación de los estudiantes de la titulación de Podología, con el objetivo de dar asistencia podológica a los peregrinos que pasaban por el albergue de la Asociación de Amigos del Peregrino Siervas de María en Astorga y por el Albergue Municipal de Villadangos del Páramo (ambos en la provincia de León).

En 2013 se sumaron al proyecto los alumnos de Terapia Ocupacional, para estudiar el perfil ocu-

pacional del peregrino y posteriormente, para asesorar sobre ergonomía, hábitos de vida saludables y accesibilidad en el Camino de Santiago. En el verano de 2015 se unieron los alumnos de Fisioterapia, para tratar dolencias típicas del peregrino como las tendinopatías y sobrecargas musculares. En el año 2016 se amplió la atención al albergue de Ponferrada.

De esta manera la actividad ha ido incrementando el número de participantes, el número de albergues a los que se da cobertura.



Estudiantes de la UMH atendiendo a peregrinos.

INFORMACIÓN